

Göttingen / Kreis Holzminden

## Zentrale Adressverwaltung

### **[15.11.2012] Die Stadt Göttingen und der Kreis Holzminden nutzen für Verwaltungsprozesse eine Lösung zur zentralen Adressverwaltung.**

In Niedersachsen setzen jetzt die Stadt Göttingen und der Landkreis Holzminden die Zentrale Adressverwaltung (ZAV) von Infoma ein. Wie das Unternehmen mitteilt, ermöglicht es die ZAV, Bürger unabhängig von ihren einzelnen Finanzadressen einheitlich und zusammengefasst darzustellen. Zudem werde neuerdings die Anbindung an das Einwohnermeldeverfahren OK.EWO unterstützt. Beide Verwaltungen sind laut Infoma langjährige newsystem-kommunal-Anwender des kommunalen Rechenzentrums KDS Göttingen.

(ve)

Stichwörter: Finanzwesen, Göttingen, Kreis Holzminden, Zentrale Adressverwaltung (ZAV), newsystem kommunal